

## **Caicedo asume el liderato de las metas volantes de la Vuelta al Ecuador; Guamá el más combativo**

La quinta etapa de la trigésima novena Vuelta al Ecuador deparó dos camisetas para el Movistar Best PC. La primera quedó en manos de Pablo Caicedo, quien se adueñó del liderato en las metas volantes.

Mientras que, la segunda la obtuvo Byron Guamá. El cuatro veces campeón de la carrera de ciclismo más importante del país fue elegido por los comisarios como el pedalista más combativo del día.

Tras protagonizar la fuga de la carrera, que se desarrolló entre Tufiño, en las faldas del volcán Chiles en Carchi, hasta Tulcán, capital de la provincia, con un trayecto de 117 kilómetros.

Además, el “tecnológico” finalizó tercero en la etapa, por detrás de Elvis Cotacachi (Team Jhonatan Narváez), primero, y Byron Rosero (Cine Cable Internet Twitter), con lo que ascendió al puesto 22 en la general.

La otra buena noticia de la jornada fue que Pablo Caicedo se adjudicó el maillot de líder de las metas volantes, al cruzar en primera posición la única disputa de puntos de esta jornada en la modalidad.

Así también, Santiago Montenegro conservó la quinta posición en la principal tabla y no pierde de vista el jersey de la montaña.

Los corredores del Movistar Best PC enfrentarán este jueves, la sexta jornada de la prueba ecuatoriana, que comprende 179,3 kilómetros, entre San Gabriel (Carchi) y Cayambe (Pichincha), cuatro premios de montaña y dos metas volantes.

#SomosUnaFamilia

#CiclearNosMueve